
PROCÈS VERBAL 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

du 17 octobre 2023 

 
 

 
 

Le 17 octobre 2023, les membres de l’association Diversités Pastel se sont réunis en Assemblée 
Générale dans les locaux de l’association situés au 13 rue Négo Danos, à Albi, sur convocation par mail, 
conformément aux dispositions des statuts. 

 
L’ordre du jour porte sur : ● Bilan moral et des activités 

● Bilan financier (et approbation) 
● Élection du nouveau bureau 
● Questions et échanges 

 
L’Assemblée Générale a débuté à 18h30. 

 
Étaient présent.e.s : 

 
Isabelle BOGAERT, Geoffroy GLINKA, Isabeau GLINKA, Alain PINEAU, Alexandra LIGEARD, 
Nicolas ARNAUD, Camille LUCIANI, Christel CADARS, Clément CAILLAVA, Françoise BOYER, 
Sandra ALVADO, Francis SAQUET, Gaëll DUANT, Ronan L’HENORET, Bellinda POIRIER, 
Corinne BATAOUI, Jessica TOSCANO, Ambre SABATIER, Caroline LECOEUCHE, Carmella, 
Marie-Anaïs TOLLITE (19 votants sur 23 présents + 6 représentés. 

 
1) Bilan moral et des activités 
 
●  Gestion de l’association 
 
Pour l’année écoulée, nous avons enregistré 57 cotisations. Pour le nouvel exercice, de nouveaux 
adhérents ont cotisé et nous sommes heureux de voir ceux-ci. Malgré cela, nos adhésions (période du 
Covid) sont bien moins importantes que pour l’exercice 2019 où l’on comptabilisait 77 adhérents. 
 
Et pour cela, nous émettons le souhait de voir émerger chez les adhérents une volonté de convaincre 
son entourage, personnel ou professionnel afin de soutenir nos actions et surtout, nous permettre 
d’obtenir des subventions, utiles à tou.te.s



 
Les permanences hebdomadaires sont depuis quelques mois redevenues bimensuelles. Pour en 
connaître les dates, nous vous invitons à consulter le groupe Facebook. 

 
●  Manifestations 

 
Les désormais habituels “apéros mensuels” se sont déroulés mensuellement (sauf exception), tout au 
long de l’année. Moments de partage, d’entraide et d’écoute conviviaux, ils seront reconduits pour 
l’année à venir. Des auberges espagnoles ont aussi été organisées et seront-elles aussi reconduites. 

 
Une sortie au Lac des Montagnès pour la troisième année consécutive a eu lieu. Cette sortie comptait 
une quinzaine de personnes, l’occasion d’échanger et de profiter du soleil. Cet événement reste une 
réussite chaque année. 

 
En début d’année 2023, comme tous les ans, Diversités Pastel s’associe au Festival DIAM (Des Images 
Aux Mots) en participant à des ciné-débats dans plusieurs cinémas tarnais. 

 
Grâce à notre intemporelle Isabelle Bogaert, plusieurs artistes ont fait don de tableaux à l’association. 
Ceux-ci ont été présentés lors d’une vente aux enchères organisée par Maître Amigues, que nous 
remercions pour ce service. Plusieurs d’entre eux ont été vendus pour une somme avoisinant les 1400€ 
tout de même. 

 
Grâce à l’association aveyronnaise ALERTES et Les Bonnes Débrouissailleuses, nous avons pu 
organiser un repas de Noël regroupant les membres de nos 3 associations. Un franc succès, de l’avis de 
tou.te.s, qui sera reconduit. 

 
Une première cette année, nous avons pris part, grâce à la tenue d’un stand, au salon de l’érotisme. 
L'occasion de se faire connaître, d’en apprendre plus sur des boutiques ou lieux inclusifs et d’informer 
les participants du salon en matière de santé sexuelle. Nous dénotons cependant un manque de 
diversité dans les exposants, ce dont nous avons fait part aux organisateurs. 

 
La traditionnelle sortie escalade de l’été a encore une fois eu lieu, tout le monde en est toujours ravi ! 
Merci encore à Cédric. 

 
L’association a cette année participé aux Marches des Fiertés de Rodez et de 
Villefranche-de-Rouergue, à l’appel d’ALERTES et des Bonnes Débroussailleuses. Nous y avons tenu 
des stands et malgré le temps parfois peu clément, ce fut l’occasion de tisser des liens avec le public 
aveyronnais. 

 
Un pique-nique a été organisé à Lescure d’Albigeois. 

 
●  Locaux 

 
Ceux-ci sont toujours situés au 13 Rue Négo Danos à Albi. 

 
Le jour et les heures des permanences changent. Il a été décidé de remettre les permanences un 
mardi sur deux, de 17h30 à 20h00, hors vacances d’été et Noël. 

 
Merci à tous pour cette année 2022/2023 écoulée. Nous vous attendons nombreu.x.ses pour 2024 ! 
 
 
 
 

 
 



2) Bilan financier de l’association pour l’année 2022/2023 
 

● Le solde de banque pour l’exercice 2021/2022, au 1er septembre 2022 était de : 8 627.88€ 
 

● Le solde de banque pour l’exercice 2022/2023, au 1er septembre 2023 est de : 7389,98€ 
 

Réparti de la façon suivante : 
- Compte courant : 953.18€ 
- Livret Bleu : 6 177.90€ 
- Espèce : 251.9€ 

 Soit un total de 7 389.98 
 
 Soit une différence de -1 244.90€ entre les deux exercices. 

   Ce chiffre s’explique par la formation « écoute » qui représente un gros budget. 
 

● Les recettes proviennent pour la plus grande majorité de : 
- Cotisations/Donations : 1265€  
- Vente aux enchères tableaux : 1070€ 
- Subventions DILCRAH Occitanie 2022 : 2000€ 
- Intervention IMS St Simon : 143€ 

Soit un Total de : 4478€ 
 

● Les sommes attendues par l’association : 
- Bodegay : Environ 550,00 € 

Soit plus de 550,00 € de recettes en attente 
 

● Les principales dépenses et investissements de cette année sont : 
- Assurance Maïf : 116.10€ 
- Hébergement et adresse mail IONOS (site internet) : 43.20€ 
- Formation « écoute » : 3 580.27€ 
- Barnum : 668.40€ 
- Fourniture bureau + matériel permanence : 357.56€ 
- Jeu de clés : 161.46€ 
- Flyers : 64.16€ 
- Alimentaire pour permanence : 257.98€ 
- Apéritif mensuel + participation soirée : 531.6€ 
- Boisson Bodegay : 256.78€ 
- Boisson Salon de l’érotisme : 30€ 
- Déco permanence : 119.33€ 
- Jeu de société : 28.90€ 
- Livres : 23.50€ 
- Lot de Tombola : 33.37€ 

Soit un total de : 6 272.61€ 
 

Le bilan financier a été approuvé à l’unanimité par les membres présents soit : 
- 19 votants 
- 6 représentés 

 
Les écritures comptables restent à la disposition de chacun pour consultation.  
 
 
 
 
 

 



Pour cette année 2023/2024 : 
 

Les cotisations adhérents restent les mêmes : 
 

- Adhésion Standard : 15 € 
- Adhésion Bienfaiteur : à partir de 25 € 
- Adhésion Solidarité : 5 € 

 
Nous tenons à exprimer tous nos remerciements à tous les partenaires de Diversités Pastel qui nous 

ont aidé tout au long de cette année. Nous espérons qu’ils continueront pour cet exercice 2023/2024. 
 

Merci à : 
▪ La Mairie d’ALBI pour le prêt des locaux 
▪ La Préfecture du Tarn pour les subventions allouées 
▪ Le CREDIT MUTUEL, par les interventions de M. Alquier 
▪ Rémy Frejaville et POINT DE FÛT pour la Bodegay 
▪ La COPPA, pour l’accueil de Maxime 
▪ Le LUDIC 
▪ L’ASSIETTE AU BEURRE, Didier et Christel 
▪ Le BAR, Antoine et Gaëll 

 
Et un grand merci à vous tous.tes qui faitent vivre et perdurer Diversités Pastel.  

 
Pour rappel, les reçus fiscaux sont délivrés sur demande auprès du Bureau de l’association ou à : 
diversitespastel@gmail.com. Ils peuvent être délivrés dès la cotisation ou la donation, peu importe 
l’année ou l’exercice en cours. 

 
4) Election du nouveau bureau 

 
La liste des candidatures au nouveau bureau se compose de : 

 
▪ Co-Présidentes : Christel CADARS 

Isabeau GLINKA 
 

▪ Vice- Président : Alain PINEAU 
 

▪ Secrétaire : Camille LUCIANI 
 

▪ Vice-Secrétaire : Isabelle IMBERT 
 

▪ Trésorière : Alexandra LIGEARD 
 

▪ Vice-Trésorier : Nicolas ARNAUD 
 

L’élection du nouveau Bureau a été soumise au vote à main levée, sur décision du Bureau en 
exercice. 

 
Le nouveau Bureau a été adopté à l’unanimité par les membres présents et représentés soit 25 votants : 

- 19 présents 
- 6 représentés 

 
 
 
 

mailto:diversitespastel@gmail.com.


 
Les différents points de l’ordre du jour ayant tous été étudiés, la séance est levée à 19h15. 

 
Pour qui de droit, le 25 novembre 2023 
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